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Zusammenfassung

        
Bei 100 Kehlkopfpräparaten, die während den ersten 24 Stunden nach dem Tod von verschiedenen Individuen entnommen wurden, wurde die Schleimhaut histologisch untersucht. Die Resultate wurden in Relation zum Alter, Geschlecht, Umwelt und Gewohnheiten der Individuen gebracht und analysiert. Folgendes wurde festgestellt:


        
	
            
Es wurde ein Pflasterepithel nicht nur auf den Stimmbändern sondern in der Regel auch im restlichen Teil der Kehlkopfschleimhaut, und zwar unabhängig von Alter und Geschlecht festgestellt.


          

	
            
Mit zunehmendem Alter wird eine progrediente Veränderung des Epithels im Sinne von Metaplasie und Dysplasie beobachtet. Diese Veränderungen sind ausgesprochener im Bereich der Stimmbänder und der laryngealen Fläche der Epiglottis und vor allem bei Individuen, die in Großstädten mit Luftverschmutzung leben, sowie bei den Rauchern. Frauen zeigen eine geringere Tendenz zu solchen Veränderungen im Vergleich zu den Männern.


          

	
            
In denjenigen Bereichen, in denen das Plattenepithel kryptenartig in die Submucosa eintritt, ist es noch mehr hyperplastisch und dysplastisch.


          

	
            
Dort wo ein ausgedehnter Saccus laryngis beobachtet wurde, zeigte das Epithel der Stimmbänder eine ausgesprochene Plattenepithelmetaplasie und Dysplasie.


          



      
        
Summary

        
A histological study of the laryngeal mucosa was carried out in one hundred biopsy specimens taken out, within the first 24 hours after death, from individuals who didn't die because of laryngeal disease.


        
The histological findings were correlated with regard to the age, sex and habits of these individuals and led to the following observations:


        
	
            
The squamous epithelium was found to line the laryngeal mucosa in other sites beyond the vocal cords and regardless of the age and sex.


          

	
            
Metaplasia and dysplasia of the laryngeal epithelium appear to develop progressively on growing. These lesions are mainly extended to the vocal cords and to the laryngeal surface of the epiglottis in individuals who live in large, crowded cities with high atmospheric pollution as well as in heavy smokers. Contrary to the men, the women show a reduced tendency towards the development of such lesions on the laryngeal epithelium.


          

	
            
Where the squamous epithelium emerges into the submucosa, forming crypt-like formations, it appears to be more hyperplastic and more dysplastic.


          

	
            
In cases where an extended laryngeal sac was observed the epithelium of the vocal cords presented an extensive squamous metaplasia and dysplasia.
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